
CfiMAIIA MUNICIPAL
SANTA  FE  D0  SUL  ,  SP

INDICACAO No 188/2025

A Vereadora TERES[l`IttA DO CAVAS, no uso
de sLJas prerrogativas parlamentares. otc;

lndica,  Presidente  do  Centro  Uni`,ersit6rio  de  Sarita   F6  do  SuL-
uNIFUNEC.  Senhor  FERl\lANDO  CAMARGO  BENITEZ  as  providencias  que  se  fizerem
necessarias no sentido de realizar estudos visando a aquisieao de novas bolas de Pilates e
novos aparelhos de musculagao para academia do Campus Ill do UNIFUNEC.

JUSTIFICATIVA:

AtuaLmente, contamos com bolas de diversos tamanhos, muitas delas em condic6es
inadequadas para o uso, estando murchas ou fora do padrao recomendado.    A academia
do Campus Ill do UNIFUNEC atende o Curso de Fisioterapia, Educaeao Fisica, afunos em
geral  da  instituicao  e  afunos  da  UNAITl,  agregada  a  esta  academia  estao  as  aulas  de
muscufacao e aulas de Pilates para Terceira ldade.

Segundo   orientaeat]   6   necessario   que   as   bofas   utilizadas   nas   aulas   sejam
padronizadas e de tamanhos adequados para garantir a seguranea e a eficacia das praticas
realizadas.   0   material  atualmente   disponivel  nao  atende  de  maneira   satisfat6ria   as
necessidades das atividades.

As  auLas  de  PiLates  hoje  contain  com  mais  de  20  aLunas  da  meLhor  idade,  que
merecem todo o cuidado e ateneao, considerando os benefrcios fisicos e de qualidade de
vida que o exercfoio proporciona.

E fato que os aparelhos estao velhos, quebrados, sucateados e precisao ser trocados
para  que  possam  atender  as  necessidades  dos  usuarios,  em  aLgumas  situac6es  os
aparelhos quebrados podem causar ate acidentes aos usuarios, do mesmo modo, aLgumas
bolas utitizadas nas aulas de pilates precisam ser trocadas urgentemente.

Solicito,  portanto,  a  especial atenc5o  para  que  seja  realizada  a  compra  de  novas
bolas  apropriadas  para  as  aulas,  atendendo  ds  especificac6es  t6cnicas  necessaries  e
promovendo ainda mais a qualidade do programa de atividades fisicas da UNATl.

Trata-se  de  uma  demanda  da  populagao  que  devera  ser  incluida  no  ongamento
vigente  do  municfpio.  Entretanto  nao  havendo  a  possibilidade  de  inclusao,  a  presente
demanda  devera  constar  das  peeas  orcamentarias  (Piano  Plurianual  -  PPA,  da  Lei  de
Diretrizes  Orcamentarias  -  LDO  e  na  Lei  Orcamentaria  AnuaL  -  LOA)  como  forma  de
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desenvolver Poli'ticas Pt]blicas visando atender efetivamente os anseios d
Dai a razao da presente propositura.
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